



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Agosto de 2015

INFORME DE PRENSA CARU

CULMINARON EN COLÓN (RA) LAS PRIMERAS JORNADAS DE EUTROFIZACIÓN Y FLORACIONES ALGALES EN EL RÍO URUGUAY ORGANIZADAS POR LA CARU.

Culminaron las Primeras Jornadas de Eutrofización y Floraciones Algales Nocivas en el Río Uruguay organizadas por la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU). Las Jornadas se desarrollaron entre el 19 y el 21 de agosto de 2015 en el Hotel Quirinale, de la ciudad de Colón, Entre Ríos (RA). El objetivo fue actualizar la información sobre el ecosistema del Río Uruguay y promover el desarrollo de nuevas investigaciones sobre este ecosistema. Participaron científicos y profesionales de Argentina, Uruguay, Brasil, Holanda y Alemania.

Algunas de las temáticas que se abordaron durante las Jornadas estuvieron relacionadas a ecología y fisiología de las cianobacterias: principales vacíos y desafíos en asuntos relacionados a cianobacterias tóxicas en Latinoamérica, floraciones de cianobacterias en un mundo cambiante: causas, consecuencias y control, las cianobacterias del Lago de Salto Grande: una investigación pedagógica, exposición a microcistinas: toxicidad aguda y a largo plazo, el herbicida glifosato y su impacto en el agua dulce, monitoreo de plaguicidas en la región de Salto Grande, interacción entre el mejillón dorado *Limnoperma fortunei* y las floraciones de cianobacterias en el embalse de Salto Grande, Digesto sobre el Uso y Aprovechamiento del Río Uruguay y referencia sobre floraciones de cianobacterias, entre otros temas.

En el cierre de las Jornadas se entregaron los premios a los trabajos presentados y los diplomas a los participantes. En la oportunidad, el Vicepresidente de la Delegación uruguaya ante la CARU, Arquitecto Rogelio Texeira, señaló que “todas las conferencias fueron de elevado nivel y muy interesantes, porque cada uno de los participantes hablaron desde su óptica, lo que nos permite ir construyendo un realidad holística y seguir comprendiendo el problema que afecta nuestro Río Uruguay”. Texeira felicitó a todos los participantes, tanto los disertantes como los expertos internacionales, asimismo a quienes siguieron la transmisión on line, desde su casa o los lugares de trabajo.

Por su parte, el Delegado argentino ante la CARU, Profesor Horacio Melo, dijo que “las Jornadas fueron muy importantes, en mi caso, muy emotivas. Percibimos que el científico de la democracia entregó lo máximo de su capacidad, lo que habla de la gran calidad de las Universidades de Uruguay y Argentina”. Melo resaltó la importancia de las Jornadas y los aportes significativos hechos ya que permitirán seguir profundizando las tareas desarrolladas por la CARU en materia del cuidado de la biodiversidad y el Río Uruguay. Finalmente, manifestó su agradecimiento a los Asesores y a los funcionarios de la CARU y la participación y protagonismo de todos los asistentes.

Las Jornadas fueron transmitidas en vivo y en directo durante los tres días en el enlace <http://dpvivo.com/vivo.html> del sitio Web de la CARU www.caru.org.uy / www.caru.org.ar. Actualmente también se pueden visualizar las exposiciones y conferencias en You Tube ingresando el nombre de las Jornadas.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



El Delegado uruguayo Ing. Agr. Roberto Pérez Rodino en la entrega de premios a los trabajos presentados.



El Delegado argentino Profesor Horacio Melo entrega premios a los trabajos presentados.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



Participaron científicos y profesionales de Argentina, Uruguay, Brasil, Alemania y Holanda.



Delegados uruguayos y argentinos en el momento del cierre de las Jornadas.